



08. März 2018

Das Werk Mannheim hat gewählt!

Von den 9096 wahlberechtigten Beschäftigten am Standort Mannheim haben sich am 7. März 2018 5675 Beschäftigte (62,4 %) an der Betriebsratswahl beteiligt.

Die Wahl erfolgte nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl.

Wir danken allen Beschäftigten, die an der Wahl teilgenommen haben und durch ihre Stimme dem Betriebsrat ihr Vertrauen ausgesprochen haben.

Ebenso geht der Dank an alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer, die mit ihrem Einsatz den reibungslosen Ablauf der Betriebsratswahl unterstützt haben.